
 ６月８日（月）の放課後、部活一斉ミーティングが行われまし

た。約 1 か月半遅れの正式入部となりましたが、43 名の 1 年

生は、それぞれの部活に正式入部しました。 

どの部活も秋以降も活動できる部員を何とか確保したようで

す。先輩のみなさん、やさしく指導をお願いします！ 

 6月５日（金）から「あいさつ運動」が始まりました。

生徒役員と生活交通委員会が中心になって、毎週 2回（火・

金曜の朝）行います。「挨拶をすると朝から気持ちいい。」

という参加者の声がありました。参加者を毎回募集しま

す。気持ちのいいあいさつから学校生活を始めましょう！ 

中庭に石製の

立方体が１５こ

並んでいます。 

さてこの石製

の立方体は何で

しょうか？ 

 

 

 

 

 

コロナウイルス感染症対策の自粛が解除され、徐々に通常の社会生活に戻ろう

としているところです。一方、各地で梅雨入りが発表され、これから雨が多く、

蒸し暑い日が続きます。これまでマスク着用を呼びかけてきましたが、これから

は、熱中症にならないよう活動に応じて、さらに配慮する必要がありそうです。

今後ともご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  新型コロナウイルス感染症の拡大に伴って、全国的に誹謗中傷や差別事象が報道されています。

そこで、様々な差別事象を取り上げ、全校生徒が学年や学級に応じた学習を 2回にわたって行いま

した。様々な事例を確認し、「なぜ差別が起こるのか」「自分が差別を受 

ける側に立ったらどう感じるか」「私たちが今できることは何か」などに 

ついて考えました。それぞれ自分ごととして考える様子が見られました。 

 また、このウイルスの怖さは、３つの感染症があることです。それら 

はお互いに関係しあっており、「この負のスパイラルを断ち切るために 

私たちに何ができるか」についても考えました。 

 今後、これらの 

学習を始めとして、 

1年間人権について 

の学習を進めていく 

予定です。 
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生徒会による、あいさつ運動が始まりました！ 

新型コロナウイルス感染症に対する差別に関する人権学習に取り組みました！ 

部活ミーティング～1年生の正式入部が決まりました！ 

これは何かな？ 


